## PARA ALGUIEN MUY ESPECIAL

Publicado por: secreet50

Publicado el : 1-5-2012 14:08:45

¿Nostalgia, que es? ¿Sera no haber aprovechado lo que la vida tenía para mí? ¿Sera sentir pasado tanto tiempo, dulces momentos? ¿Sera no poder ser la niña que se ha transformado en mujer? ¿Será tener la certidumbre que si pudiera volver atrás, no era la misma cosa? ¿O será que bien en el fondo de mi pensamiento, mismo siendo abrazada o besada, tengo dudas, que es realidad por mi edad? En realidad, siento y sé que alguien me quiere, pero pregunto, ¿"y se fuera antes?" ¿Tendría tantas dudas? Me miro al espejo y no encuentro la juventud en mi cara, Los ojos brillan, pero están tristes, la piel un poco cansada, prohibida de mirar el rostro de ayer, ya no existe, si cada disgusto me hiciera una arruga, no tenia una amuestra de la lisura de la juventud. Quiero, tener esperanza, quiero tener nostalgia de ahora, cuando pase mucho mas tiempo y ya solo me quede, quedar sentada con la mirada parada y no escribir que vivo y estoy viva, con esta fuerza de amar. De mis entrañas tuve la suerte de tener una hija, una cosita desamparada, que intenté defender y acompañarla, con amor con sacrificio, éramos dos niñas, con mi poco saber y mi ingenuidad, la calenté en mis brazos, cuantas veces con las lagrimas resbalando como un rio, y sonriendo para ella. Yo le daba todo lo que tenia de amor, a mi nadie me regalaba nada, mi compañera fue, en ella me refugiaba, para tener algo a que sujetarme. Hoy todo esta cambiado, pienso que no quiere mis brazos, ni mi amor, tiene otros, que le gustan mas. Lo acepto es la vida.

En este momento, que pertenece al poco que me resta, solo deseo su comprensión y su buena voluntad, para que me mire, como si fuera la madre que la abrazo y calentó cuando indefensa, yo era la guardiana de su vida y mis pechos doloridos la alimentaban.

Quiero nunca perderla, es parte de mí, quiero su cariño, su comprensión y su ayuda para que mis sueños y anhelos no mueran en vano. Quiero que me de fuerzas, para poder ser Madre, ser libre y ser feliz. No pido mucho, solo un poco de comprensión y que me vea aun con derecho a soñar. Como si tuviera muchos brazos y manos, a todos recojo en mi corazón, nada quito a nadie, solo me multiplico, para dar a todos mi corazón, solo eso y nada más.

Ya basta mi tristeza de no poder en plenitud poder amar sin vergüenza, demostrar lo cuanto he guardado tantos años escondido y estar segura que tengo alguien que me quiere de verdad, mismo con sus limitaciones, o sin ser lo que deseaban que fuera.

Acepta, hija, como yo te he aceptado en plena juventud y que la olvidé por ti.

Poco o nada es para una persona como tu, inteligente, buena y consciente de que tu madre por ti ha sufrido y mucho, es tu hora de recompensarme, sin dejar de amar a tu Familia.

Que nunca dudes de mi cariño, que mi niña vuelva a mis brazos y que seas feliz, sin pensar que la he cambiado por alguien. Son quereres distintos, son amores que no estorban, son todo un sentir de manera distinta, pero los quiero.

Con un pequeño esfuerzo, todos podemos ser independientes y unidos, la vida es como relámpago, pasa y no vuelve. Que nunca pases lo que estoy pasando es mi deseo.

Oporto, 27 e Abril de 2012

Carminha Nieves